

Coincidiendo con el Día Internacional de la Mujer Trabajadora

CELEBRACIÓN DE LA IV EDICIÓN DE LOS PREMIOS MUJER

Vva. de la Cañada, 8 de marzo.- El alcalde, Luis Partida, acompañado por la concejal de Mujer, M^a del Tránsito Luis Hernández, ha entregado esta tarde, Día Internacional de la Mujer Trabajadora, los **Premios Mujer 2007**. El acto amenizado por el Grupo de Teatro de Mayores Talía con poemas de Gloria Fuertes- se enmarca dentro de la Semana por la Igualdad, organizada por la Concejalía de Mujer del 3 al 14 de marzo.

Hacia una sociedad más justa

El alcalde, Luis Partida, ha destacado la labor que todas y cada una de las personas premiadas realizan cada día: “2007 ha sido declarado el Año Europeo de la Igualdad de Oportunidades para todas las personas y si algo define a quienes hoy han recogido este galardón es precisamente su afán de superación y su dedicación hacia las personas que más lo necesitan, fundamental para que avancemos todos - administraciones y ciudadanos- hacia una sociedad en la que la igualdad de oportunidades no sea sólo una cuestión de derecho, sino también un hecho”.

Premiados

Las personas galardonadas en esta edición de los Premios Mujer han sido: Patricia Fernández Atienza, empresaria y miembro de la Asociación de Comerciantes de Villanueva de la Cañada (ACОВI), por ser emprendedora, trabajadora y madre; Ana Martín Villa, gerente de la Fundación Jardines de España y presidenta de la Agrupación de Desarrollo Desequal, por su labor y dedicación hacia las personas con discapacidad; Milagros Solozabal, enfermera del Centro de Salud El Castillo, por prescribir recetas de amabilidad y cariño y como homenaje a todos los profesionales de la salud; Jesús Díaz y Carmen Marín, miembros de la Agrupación de Protección Civil de Villanueva de la Cañada, por la labor que desempeñan desde hace 15 años, ayudando a quienes se encuentran en una situación de emergencia.

Antes de finalizar, se hizo entrega también de una mención especial al Grupo de





Teatro de Mayores Talía a quienes la edad no les impide esforzarse día a día por ser los mejores, que recogieron la directora del grupo Leonor Parrili y su técnico de sonido, Manolo Gómez.